

Pererat Hubungan Masyarakat untuk lebih Harmonis, Dandim 0809/Kediri Kunjungi Kampung Pancasila di Kecamatan Kandangan

Basory Wijaya - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 23, 2022 - 20:27



KEDIRI – Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan. S. Sos bersama rombongan menggelar kunjungan ke Kampung Pancasila di wilayah teritorial, Hari ini. Ada 5 tempat di wilayah Koramil Jajaran Kodim 0809/Kediri yang

dikunjungi oleh Dandim. Salah satunya di Desa Banaran Kecamatan Kandangan Kabupaten Kediri. Selasa (22/3/2022).



Kunjungan Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Surayawan beserta rombongan, disambut langsung oleh Danramil 0809/15 Kandangan Kapten Inf Prayogi Purwo Nugroho bersama anggota dan Muspika Kecamatan Kandangan serta tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Surayawan dalam sambutannya menyampaikan, " Kampung Pancasila yang berada di Desa Banaran ini diharapkan dapat mempererat seluruh komponen agar terwujudnya kehidupan yang lebih harmonis, meskipun ada perbedaan agama, suku, ras, dan golongan.

"Ini upaya bersama dalam melestarikan nilai – nilai yang terkandung dalam butir Pancasila guna menciptakan kerukunan antar umat beragama, hidup berdampingan, saling menghormati, dan menghargai sesama untuk

kesejahteraan dan kemakmuran rakyat,” katanya.

Dandim juga menjelaskan lebih lanjut, tujuan Kampung Pancasila dibentuk ini untuk melestarikan nilai – nilai pancasila di tengah kehidupan masyarakat, menjaga kerukunan dan keharmonisan antar umat beragama.

Kemudian menjaga perilaku saling menghormati dan menghargai antar sesama warga, menciptakan lingkungan aman, rukun, dan tenang, serta meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat,” ujar Dandim Letkol Inf Rully Eko Suryawan.

Mewakili Masyarakat, Danramil 0809/15 Kandangan Kapten Inf Prayogi Purwo Nugroho menyampaikan terima kasih atas kunjungan Dandim beserta rombongan yang telah meninjau Kampung Pancasila di wilayah binaan.

Seperti yang sudah diketahui, di Wilayah Kecamatan Kandangan khususnya di Desa Banaran ada beberapa keyakinan yang telah dianut oleh Masyarakat. Dan sejauh ini kerukunan dan toleransi antar umat beragama tetap terjaga dengan baik ,”Kita semua disini saling menghormati dan saling menghargai satu sama lainnya meski berbeda – beda keyakinannya,” tutur Danramil. (om bess)